

謹賀新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。平成30年戌年を恙なくお迎えになられた事とお慶び申し上げます。当時、小淵総理大臣が元号の平成を発表してから既に30年です。本当に時間の経過が速すぎます。戌年の特徴である【勤勉・努力家】を見習い、またいつも皆様にお世話になっていることに感謝して社員一同コツコツ努力をする1年にします。今年もご指導頂けるようお願い申し上げます。【袁輪】



社外の出来事①

今月のスポーツ観戦

仕事帰りにみんなでレバガの応援に行ってきましたー！
今年では野球、サッカー、バスケ、アイスホッケーと沢山応援に行きたいです！！

スポーツ観戦が好きな私たちは観戦後は必ず焼肉を食べる力を付けます！！笑【中鉢】



袁輪の輪

記念講演会&シンポジウム

当社所在地は50年前には手稲町だった事を知っている方々は相当な通です。昭和42年に札幌市と合併しました、それから50年の時が経過しました。

その合併を記念して今回の【記念講演会&シンポジウム】を企画致しました。大学教授をはじめ沢山の皆様にご協力を頂き感謝申し上げます。また当日お手伝いにかけて出た社員のみにも感謝します。地域・業界が守備範囲と常に考えております。非常に有益な講演会となりました。一番はこの企画を通しての人と人の関係構築が出来た事です。【袁輪】



社内の出来事②

2017年忘年会

12月16日に手稲で忘年会を開催しました。今年も良かったこと、悪かったこと、様々ありましたがこうして社員一同、無事に1年を終えることが出来てホッと一安心でした。【片原】



社外の出来事③

今期の講義終了

平成29年11月24日

北海道医療大学歯学部1年生（医療倫理学）の講義

平成29年11月13日～12月4日

吉田学園医療歯科専門学校 歯科衛生学科1年生（歯科補綴学）の講義も終了しました。

教える事への責任を年々強く感じております。

しかし、向かえば向かうほど学生との距離が離れる難しさも感じています。

私には似合わないですが真面目だけでも伝わらないです！また課題ができました。 【袁輪】



社外の出来事②

久しぶりの関東

平成29年12月15日～16日

横浜・東京に行ってきました。この2日間は単なる2日間ではないです・・・振り返った時・・・あの日、あの密会が岐路だったとなるような気がします。

またそうなるよう私自身すべての人脈に協力要請をします。

私の真価が問われるという事です。

「為せば成る為さねばならぬ成らぬ何事も成らぬは人の成さぬなりけり」（上杉鷹山）【袁輪】



編集後記

長いようで短かった一年が終わり、新しい一年を迎えられました。私は地元が青森ということもあり、初めての北海道の冬というものを経験することができました。北海道の冬はとても冷たく体の芯まで凍えそうになりますが、この会社に入り人の温かみというのをとても感じる事ができました。今年は成長の一年になるよう心を引き締めたいと思います。

【宮西】